

Secretaría de Investigación y Posgrado - FaCENA

Ofertas de Posgrado

Se encuentra abierta la inscripción para el curso de posgrado "Introducción a la computación cuántica". Las inscripciones se pueden realizar por SIU GUARANI hasta el 23/11. Más información

Se encuentra abierta la inscripción para el curso de posgrado "Métodos Inmunológicos ELISA e Inmunotransferencia". Las inscripciones se pueden realizar por SIU GUARANI hasta el 22/11. Más información

Información de interés

Presentación de propuestas para cursos de posgrado y/o cursos de actualización y perfeccionamiento. La presentación de propuestas para el dictado deberán ser presentadas al menos 60 días antes del inicio del curso. Más información

Difundí en el boletín escribiendo a sip.difusion@exa.unne.edu.ar

Novedades

Abierta la convocatoria para presentación de Proyectos de Investigación Científica y Tecnológica Orientados y Asociativos IA. Se podrán presentar proyectos hasta el 29/11/2023. Más información.

Se encuentra abierta la convocatoria PICTO VIH hasta el 29/11/2023. La convocatoria busca impulsar investigaciones orientadas a producir resultados que

Revista FACENA

Abierta la convocatoria hasta el 15/02/2024 para el envío de artículos originales, revisiones bibliográficas, notas breves y cartas al editor para participar de la revista FACENA. Podes enviar tu trabajo vinculado a las siguientes áreas: Agrimensura, Biología, Bioquímica, Didáctica de

contribuyan a la respuesta integral e intersectorial a la infección por el virus de inmunodeficiencia humana – VIH–, en el marco de lo dispuesto por la Ley 27.675. Más información

Abierta las postulaciones para la Beca Estímulo para Investigación en Medicina de la Fundación Florencio Fiorini. Las inscripción finaliza el 30/11/23. Más información

las Ciencias Experimentales,
Física, Informática, Ingeniería,
Matemática y Química. Más
información. Consultas y envíos a
revistafacena@exa.unne.edu.ar

Seguí a Revista FACENA en redes sociales: <u>Instagram</u> - <u>Facebook</u> - <u>Threads</u> - <u>Twitter</u>

Convocatorias

Se encuentra abierta la convocatoria "CITES Startups 10 años". El objetivo de la misma es reconocer a investigadores/as que tengan intenciones de emprender y quieran presentar ideas/proyectos. <u>Más información</u>

Abierta la convocatoria a la presentación de Proyectos Interinstitucionales en temas estratégicos (PITES). <u>Más información</u>

Se encuentra abierta la convocatoria a presentación de Proyectos de Investigación científica y Tecnológica Start Up. Se pueden presentar proyectos hasta el 06/12. Más información

Concurso Federal "Hacia una mejor comunicación sobre prácticas sexuales cuidadas: Salud Sexual y Prevención del VIH y las ITS". Se podrán inscribir equipos de hasta 6 personas desde el 12/03 al 26/03 del 2024. Más información

Se encuentra abierta la convocatoria para participar del Concurso Federal de Ideas Proyecto "Divulgación Científica". Más información

Abierta la convocatoria para la presentación de proyectos en el marco del "Programa de investigación y desarrollo en Cannabis". Convocatoria abierta todo el año. Consultas a: apoyo.tecnico.cyt@gmail.com

Más información

Abierta la convocatoria a "Nuevas facilidades experimentales en CyT cuánticas asociadas a investigadoras/es de reciente formación" Postulaciones abiertas durante todo el año. Más información

Eventos 2023

Se pueden enviar artículos para participar del "V Simposio de Educación Matemática-Virtual: Tendencias en Investigación en Educación Matemática". El mismo se realizará el 16 y 17 de mayo de 2024 en la Universidad Nacional de Luján. Más información

Abierta la inscripción para participar del XII Congreso Internacional sobre Competencias y Educación. La misma se llevará de forma presencial en Cartagena de Indias (Colombia) y virtual durante el 29/11, 30/11 y 1/12. Más información

Abierta la inscripción al Workshop "Advanced topics in metabolism and aging" dictado por el Institut Pasteur de Montevideo. El mismo se realizará del 5 al 7 de diciembre. Más información

Abierta la inscripción al "1st Latin-American Workshop: «Development and applications of biosensors: from fluorescent proteins to synthetic biology»". El mismo se realizará del 27 de noviembre al 1 de diciembre. Más información

VI Workshop Microscopias Ópticas Avanzadas en la UNER

Becas y Movilidad

Abierta la postulación a las becas de Fundación Carolina. Están destinadas a la realización de estudios doctorales y estancias cortas de investigación posdoctoral en Universidades españolas (curso 2023-2024). Más información

Programa de beneficio para realizar estudios en el exterior de la Dirección General de Cooperación Internacional del Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto. Destinado para aquellas personas que hayan recibido beca, invitación o admisión para realizar doctorados, posgrados, pasantías, congresos, etc. Más información

Subsidios

Abierta la postulación al Subsidio de Retorno del Programa Raíces. <u>Más Información.</u>

Se encuentra habilitada la presentación de solicitudes para el "Subsidio para Gastos por Tareas de Cuidado". Más información

Abierta la convocatoria a los Subsidios Florencio Fiorini para Investigación en Ciencias Biomédica (año 2024). <u>Más información</u>

Visita nuestra web

(Entre Ríos). El evento se realizará del 13 al 18 de noviembre. <u>Más información</u>

Se pueden enviar papers para participar del Future of Information and Communication Conference (FICC) 2024. El mismo se realizará el 4 y 5 de abril del 2024 en Berlín (Alemania). Más información

International Transactions in Operational Research. Se pueden enviar papers hasta el 31/12. Más información

Se pueden enviar papers hasta el 01/02/2024 para participar al "19th Scandinavian Symposium on Algorithm Theory". El evento se realizará en junio del 2024 en Helsinki (Finlandia). Más información

Difundí en el boletín escribiendo a <u>sip.difusion@exa.unne.edu.ar</u>

This email was sent by sip_difusion@exa.unne.edu.ar to Recipient's Email Address Not interested? Unsubscribe | Manage Preference | Update profile

Secretaría de Investigación y Posgrado - FaCENA | Avenida Libertad 5470

Email Marketing by **Zonio Campaigns**